

Sachstandsbericht

Sanierungsmaßnahmen Museum Insel Hombroich

19.01.2024

– Labyrinth

Die Dacharbeiten am Labyrinth sind vollständig abgeschlossen. Das restliche Fassadengerüst wird ab 29.01.24 zurückgebaut.

Die Erdwärme- Heizungsanlage ist in Betrieb genommen worden, sodass zurzeit die Wandheizung im Probebetrieb regulär läuft und für die laufenden Verputzarbeiten die Frostfreiheit sicherstellt. Das Verputzen der Wände erfolgt in mehreren Lagen und wird sich noch bis März 2024 hinziehen. Die Pflanzung der Hecke um das Labyrinth ist unverändert für den April 2024 geplant.

– Zwölf-Räume-Haus

Die Schlitzarbeiten für die neue Wandheizung sind abgeschlossen. Zurzeit werden die in den Wänden liegenden Regenfallrohre erneuert und die Leitungen für die Wandheizung verlegt.

Der Förderbescheid für die Erneuerung des Glasdaches ist positiv beschieden worden. Die damit verbundenen Modifizierungen im Bauablauf wurden von den Planern eingearbeitet. Die Ausschreibungen für das Glasdach werden noch im ersten Quartal erfolgen.

– Technikzentrale

Die Wärmepumpenanlage läuft. Parallel erfolgen noch Dämmarbeiten an den Rohrleitungen.

– Barrierearmer Zugang

Die Eröffnung des Zugangs wurde über den Winter weiterhin zurückgestellt, da die für die Installation zuständige Elektrofirma nach wie vor mit Termindruck durchgängig am Labyrinth mit Installationsarbeiten gebunden war und auch jetzt im Januar noch ist. Im Februar werden dann die letzten Installationsarbeiten erfolgen.